

"4to més". 21-4-1984

C.3

## Andrés Allamand: "Argumento de Ministro Cuadra Es Temerario"

- Vicepresidente de Renovación Nacional señaló que la Constitución se puede modificar.

TEMUCO.— El vicepresidente de Renovación Nacional, Andrés Allamand, calificó de "temerario" y "carente de lógica" lo recientemente señalado por el Ministro Francisco Javier Cuadra, en el sentido de que una eventual modificación a la Constitución de 1980 significaría desconocer la voluntad popular.

Allamand formuló tales juicios tras una conferencia de prensa ofrecida en la ciudad de Temuco junto a los dirigentes Sergio Onofre Jarpa y Gonzalo García, con quienes se halla realizando una gira por la zona sur del país para tomar contacto con las bases regionales de su partido.

"El argumento del Ministro Cuadra en cuanto a que sería antidemocrático modificar la Constitución, ya que ello importaría no respetar la voluntad de quienes la aprobamos plebiscitariamente en 1980, carece de fundamento lógico", dijo el político.

"Las propias disposiciones transitorias de la Constitución — añadió — establecen expresamente la facultad de modificarla. Incluso el constituyente, con buen criterio, estableció requisitos simples para ello en el actual periodo presidencial que termina en 1989, contrariamente a lo que ocurre cuando entre en vigencia el articulado permanente, en que las enmiendas son virtualmente imposibles".

El vicepresidente de Renovación Nacional, afirmó que ello demuestra que la reforma de la Constitución "es un recurso legítimo previsto y abierto para ser utilizado".